



聖 峰

校訓
強く 正しく 美しく

加賀市立錦城中学校学校だより
令和6年10月号 文責 校長 山下 悟

体育祭 大成功

体育祭は、天候にも恵まれ、大成功に終わりました。
開会式では、団長による選手宣誓。趣向を凝らした選手宣誓で幕開け。各団の意気込みを感じました。



手に汗握る綱引き、応援も迫力がありました。



息の合った台風の目。カーブもうまく回っています。



白熱のリレー。体育祭にはやはりリレーは欠かせません。大盛り上がり。



あとは何ととっても、応援ダンス。それぞれの団が工夫して作ったダンスでした。



KAGA Education PLAYER's Day が行われました

作見小学校、分校小学校、錦城中学校において「KAGA Education PLAYER's Day」が、10月18日（金）に行われました。

『BE THE PLAYER』加賀が目指している「子どもに委ねる学び」の様子を見てまわる授業ツアーです。9:20~10:10を2小学校において、10:45~11:35からは錦城中学校で、全国から120名あまりの先生方をお招きしました。午後からは、全体会を錦城中学校講堂にて実施しました。



午後からの全体会では、各グループに分かれて、「ゆだねる授業」、学びを変えていくにはどうしたらよいか、何を大事にして行けばよいかなど、日頃から思い悩んでいることを、対話型ワークショップ形式で意見交換をしました。



錦城中学校の取り組みも、本校教員がそれぞれのグループに入って、それぞれの思いを語ってくれていました。横で聞いていて、「おっ、頼もしいなあ。」と感じたひと時でした。本校教職員も頑張っています。

文化祭のスローガンが決まりました



「CANMAKE 錦城」の「CANMAKE」とは、あなたはきっと〇〇できるという意味ですが、「なりたい自分になれるように。」という意味もあり、文化祭では、なりたい自分、自分自身を出し、文化祭の舞台上でそれぞれの個性を発揮し、みんなで協力し最高の思い出を作りたいという思いで決めたのだそうです。

後期生徒会役員の皆さん。どうぞよろしくお願いいたします。